

Partidos y parlamentarios entregarían la próxima semana propuestas al delegado Ljubetic para definir al gabinete regional

NOMBRAMIENTOS. En el decidor encuentro la puja de congresistas Republicanos y de Chile Vamos sería clave por el conocimiento de sus cuadros y de la Región. Estarían siendo considerados militantes y excolaboradores de Piñera.

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

Definida la primera y segunda línea del gobierno del Presidente electo con los ministros, subsecretarios y delegados presidenciales, lo que se vendría para la próxima semana es comenzar a definir quiénes serán los seremis del gabinete regional.

Para ello habría un decidor encuentro entre los parlamentarios Republicanos y de Chile Vamos, además de los presidentes de partido, con el delegado regional, Francisco Ljubetic.

FÓRMULA

En la oportunidad, se espera que los congresistas y partidos presenten sus propuestas al delegado para consensuar nombres que cumplan con el perfil profesional que requiere cada una de las carteras.

Junto con lo anterior, los antecedentes de cada uno de los candidatos y candidatas propuestos para el cargo, además deberán pasar por el exhaustivo filtro de la Oficina del Presidente Electo (OPE).

En este diseño de la conformación del Gabinete Regional sería clave la opinión que tengan los congresistas electos y reelectos, sobre todo, del Partido Republicano. Bajo esta lógica son claves las figuras del senador electo Rodolfo Carter y de los diputados electos Stephan Schubert y Cristián Neira. Todos Republicanos y muy cercanos a la figura del Presidente electo, José Antonio Kast.

La consideración de los congresistas en la definición de los seremis va más allá de un tema político partidista, siendo clave en esta fórmula el conocimiento que tienen de la Región y de cada uno de sus cuadros de potenciales futuras autoridades.

De esta forma, en esta tercera línea el factor político y la respectiva competencia estaría siendo más preponderante, a diferencia del perfil más técnico e independiente que primó en la selección de los ministros y también subsecretarios.

En materia de colectividades, hay una figura que también es clave en cuanto a recomendaciones. Se trata de la



LOS PARLAMENTARIOS DEL PARTIDO REPUBLICANO HARÍAN SUS PROPUESTAS DE GABINETE.

secretaria nacional del Partido Republicano, la excandidata a senadora, Ruth Hurtado, quien según ha trascendido, seguiría en su rol de dirigenta política.

Según esta configuración, hasta el momento no hay ningún nombre que haya sido confirmado para el gabinete regional, el cual debería estar definido la última semana de febrero, o al

menos, las carteras más importantes, como son el MOP, Vivienda, Salud y Educación, entre otras.

Al margen de lo anterior, entre los perfiles que se anticipan estarían militantes del Partido Republicano, excandidatos del sector y excolaboradores de los gobiernos del Presidente Piñera.

Siguiendo la lógica de un go-

bierno de emergencia, el escenario ideal es que el próximo gabinete regional esté nombrado antes del 11 de marzo, de modo que el sello del Gobierno del Presidente J.A. Kast se imponga desde el primer día, evitando, como ha ocurrido en administraciones anteriores, el tener carteras sin jefaturas, en el marco del cambio de mando.

C3